

Nomor : 022/TR-SP/TRA/IV/2016
Lampiran: 1 Bundel
Perihal : Undangan Pelatihan

Bandung, 1 April 2016

Kepada Yth.
Bapak/Ibu
Di
Tempat

Dengan Hormat,

Sebagaimana diketahui Tujuan dari Enterprise Architecture adalah untuk mengoptimalkan proses-proses yang sering terfragmentasi (manual maupun otomatis) ke lingkungan yang terintegrasi, yang tanggap terhadap perubahan dan mendukung pencapaian strategi bisnis di seluruh perusahaan.

Manajemen dan eksploitasi informasi yang efektif (melalui IT) merupakan faktor kunci untuk kesuksesan bisnis, dan merupakan sarana yang mutlak diperlukan untuk mencapai keunggulan kompetitif. Enterprise Architecture menjawab kebutuhan ini dengan menyediakan konteks strategis bagi pengembangan sistem IT dalam menanggapi kebutuhan yang terus berubah dari lingkungan bisnis.

Arsitektur enterprise yang baik memungkinkan Anda untuk mencapai keseimbangan yang tepat antara efisiensi IT dan inovasi bisnis. Hal ini memungkinkan tiap unit bisnis untuk berinovasi dengan aman dalam mengejar keunggulan kompetitif. Pada saat yang sama, memastikan bahwa kebutuhan strategi TI yang terintegrasi terpenuhi, memungkinkan sinergi sesingkat mungkin di seluruh Extended Enterprise.

Dengan ini, kami bermaksud mengundang Bapak dan Ibu sekalian dalam program edukasi Transforma Institute bulan April yang terdiri atas beberapa event edukasi berlokasi di Bandung dan Bekasi sebagai berikut:

1. **Blueprint Program Peningkatan Kualitas Data: Perancangan Arsitektur dan Governance**, Rabu - Kamis, 06-07 April 2016 @ Golden Flower Hotel (Asia Afrika)
2. **TOGAF 9 Fondation**, Rabu – Jumat, 13-15 April 2016 @ Grandia Hotel (Cihampelas)
3. **Penyusunan Application Architecture Berbasis BPM dan SOA**, Rabu-Kamis, 20-21 April 2016 @ The Luxton Hotel (Dago)
4. **Pengembangan IT Governance Berbasis COBIT 5**, Rabu-Kamis, 27-28 April 2016 @ De Java Hotel (Sukajadi)
5. **CISA (Certified Information System Auditor) Review 2016 (7 hari)**, Setiap Sabtu (Kelas Weekend), 16 Apr-4 Juni 2016 @ Red Planet Hotel (Bekasi)

Besar harapan kami, Bapak/Ibu dapat menghadiri acara ini ataupun dapat mengirimkan staf perwakilan terkait. Atas perhatian Bapak/Ibu, kami ucapkan terima kasih.

Hormat kami,
CEO Transforma


transforma
Business & Technology Alignment

Dr. Basuki Rahmad, CISA, CISM, CRISC